

Arisnoidys Despaigne est le premier Cubain qui participera aux compétitions de l'APB, AIBA Pro Boxing



Le vice champion du monde Arisnoidys Despaigne sera le premier boxeur cubain qui participera à l'AIBA Pro boxing, APB, la seule des trois compétitions organisées par l'AIBA qui ouvre ses portes à des boxeurs professionnels à condition qu'ils aient moins de 20 combats professionnels. Il affrontera samedi prochain à Kemerovo, en Russie, le Grec Dimitros Tsagrakos.

La nouvelle inattendue a été publiée par l'AIBA sur son site Web (www.aiba.org) et considérée un moment historique pour l'instance gérant la boxe.

Arisnoidys Despaigne, âgé de 32 ans, a donné la victoire décisive à Cuba lors de la IV^e Série Mondiale (WSB). Jusqu'à ce moment-là les équipes Domadores de Cuba, les Dompteurs de Cuba et Bakú Fires d'Azerbaïdjan, étaient à égalité. Arisnoydis s'est imposé à Yauheni Ramashkevich lors du combat de départage.

L'AIBA a fait savoir que la nouvelle a été bien accueillie dans le monde de la boxe. Elle a rappelé qu'au début de l'année, avec le soutien du gouvernement cubain, un

accord a été signé en vertu duquel l'AIBA peut choisir des boxeurs pour participer aux compétitions à l'échelle internationale, y compris l'APB.

La compétition accordera 20 qualifications pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016, deux dans chaque catégorie entre 49 et 91 kg.

«L'arrivée de Cuba à l'APB constitue un pas important pour que cet événement devienne l'un des plus importants et à succès du monde. C'est un plaisir pour nous de donner la bienvenue à Arisnoydis Despaigne», a signalé le président de l'AIBA, Ching-Kuo Wu.

«L'entrée historique de Cuba à l'APB est un pas important dans le développement

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/59708-arisnoydis-despaigne-est-le-premier-cubain-qui-participera-aux-competitions-de-lapb-aiba-pro-boxing>



Radio Habana Cuba